

学び意欲 強いからだ ゆたかな心

五福小だより

平成30年2月15日(木) NO. 17

2月も折り返しを過ぎ、子どもたちは、次の学年に向けてがんばっているところです。

インフルエンザの方は、学校としては落ち着いてきていますが、まだまだ、県全体としてはインフルエンザ警報が継続中です。引き続き、手洗い・うがいの励行を呼びかけております。お家の方でも、声かけのほどよろしく願いいたします。

2月3日(土)五福小まつり

今年度も地域の方(五福地区社会福祉協議会・水島おかみさん会)、PTAの方、ボランティアの方々のご協力を得て、五福小まつりが開催されました。学校からは、4年生以上の各クラスからお店を出しました。

子どもたちは、それぞれのコーナーやお店で楽しむことができました。

子どもたちは、友だちや下級生・上級生、大人の人など多くの方々のかかわりで大きくなっていきます。ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。



終わりの会の時に、3年生の人が、

「来年度は、お店を出す側になるので、みんなを楽しませてあげたい。」

と発表したことからわかるように、相手のことを考えることができる行事だと思います。また、自分たちをお家の方だけでなく多くの方々が見守ってくださっていると実感できる行事でもあると思います。